

La Ciudad de México se alista para recibir a cientos de corredores en destacados eventos deportivos

Descubre uno de los eventos deportivos más importantes del 2025 en la Ciudad de México.

MEXICO CITY, MEXICO, January 22, 2025 /EINPresswire.com/ -- La Ciudad de México se alista para ser el epicentro de dos eventos destacados del Medio Maratón, que tendrán lugar los próximos 6 y 27 de abril.

Organizados por la Universidad Iberoamericana y Emoción Deportiva, las carreras ofrecerán a los participantes la oportunidad de recorrer algunos de los paisajes más emblemáticos de la capital mexicana.



Vive una experiencia única en la Ciudad de México: deporte y lujo en el corazón de Polanco.

Con la salida y meta situadas cerca de Polanco, una de las zonas más exclusivas y reconocidas de la ciudad, los eventos deportivos atraerán a cientos de corredores y espectadores, quienes disfrutarán de un recorrido que combina el dinamismo de la ciudad con la belleza de sus paisajes urbanos.

Polanco, conocida por su elegancia, sofisticación y su amplia oferta de alojamiento, se perfila como el lugar ideal para quienes participen y asistan a los eventos. Hospedarse en los [hoteles en Campos Elíseos en Polanco](#) garantiza comodidad, lujo y una ubicación estratégica, a pocos minutos de los recorridos, lo que facilita la experiencia tanto de los competidores como de los acompañantes.

La zona también es reconocida por su excelente oferta gastronómica, con restaurantes que van desde la cocina tradicional mexicana hasta propuestas innovadoras de chefs de renombre internacional. Los desayunos y brunchs en Polanco ofrecen opciones frescas y saludables, perfectas para comenzar el día con energía y vitalidad.

Además de su atractivo deportivo, Polanco se distingue por su rica propuesta cultural, con boutiques de lujo, galerías de arte y una variada oferta de actividades que permiten a los visitantes disfrutar de un tiempo libre enriquecedor.

Este año, los eventos del Medio Maratón no solo representan una oportunidad para establecer metas de salud y ejercicio, sino también para vivir experiencias únicas. Polanco, con su confort y exclusividad, se posiciona como el destino perfecto para aquellos que buscan combinar bienestar, deporte y cultura en la Ciudad de México.

Ziannia Gamiño

Hoteles y Centros Especializados

+52 55 5327 7700

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/778781837>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2025 Newsmatics Inc. All Right Reserved.